
    令和4年度チーム らいふ

今年度の活動テ-マ

活動内容

第1回チーム会議(6月30日)

・委員顔合わせ

・チーム代表選出

・昨年度活動報告

・今年度テーマ確認

第2回チームらいふ活動(8月5日）

・日中活動支援型グループホーム①見学

第3回チーム会議（9月14日）

・日中活動支援型グループホーム①見学の報告、感想

・民生委員児童委員情報交換会のスケジュールについて

・日中活動支援型グループホーム②見学の日程調整について

第4回チームらいふ活動（11月8日）

・日中活動支援型グループホーム②見学、振り返り

第5回チーム会議（令和5年1月26日）

・中部地区民生委員児童委員情報交換会について

・活動報告会について

・日中活動支援型グループホーム見学報告について

＊中部地区民生委員児童委員・チーム「らいふ」情報交換会実施（2月9日）

前年度で民生委員児童委員との情報交換会が6地区全て終わったが、委員の方々も入

れ替わるので新たに中部地区から情報交換会を実施し、チーム「らいふ」の活動を知って

いただき、情報を共有することでお互いの今後の活動に繋がればと思います。

新たに障がい者の暮らしについて市内のグループホームの見学に行きました。パンフレッ

トなどでの説明だけでは分からないことが多く、複数のホームを見学をすることで比較す

ることができました。

活動を通じての気づき・成果・行政や地域に向けた提案・次年度に向けてなど

・民生委員児童委員の方々とチーム「らいふ」で情報交換会の実施

・障がい者の暮らしについて市内のグループホームの見学
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＊住宅地の一角に施設がある

＊駅・商業施設が近隣にある

立地について

設備について

＊設計に大きな違いがあった(浴室の横幅・居室の小窓等)

＊インターネット回線がある

＊グループホームに特化した新規物件の設置は入居者の質の向上に繋がる

＊どちらの事務所にも開放感を感じなかった

市内日中活動支援型グループホーム見学報告

障がい特性について

＊3障がい対応は心強い

＊特定の障がいに対応(障がい別)を望む方も多い

＊多様な機能を持つ施設が地域に数多くあることは当事者・家族の安心に

なる

その他

＊運営・思想等2つのグループホームに大きな違いがある

＊管理者から話を聞くことが出来れば有益な返答を得ることができる

感想

＊海老名市内のグループホーム2箇所を8月・11月に「チ

ームらいふ委員」で見学し、パンフレットだけでは分か

らない事が多く、実際に見学したことで質問等もできて

多くの事を知ることができた。また2箇所を見学し比較

もできてとても意義があった。


